

## 5月21日（日）第76回体育会

とても良い天候の中、第76回体育会が開催されました。今年は観覧制限がなくなり、たくさんの保護者や地域のみなさまに子どもたちの勇姿を見ていただくことができ、昨年度よりも熱気が高まった体育会になりました。今年度の個人の競技種目は100m走、バトルランナー（障害物競争）、綱引き、ブロック対抗リレーが行われました。学年種目は学年ごとの全員リレーのほか、1、2年生は大縄とびを行いました。2年生は全員で息を合わせて飛び、1年生は1人ずつ順に飛びました。学級の練習で並び方や順番を変えるなどの工夫を出しあい、はじめよりも本番ではテンポよく飛ぶことができ、とても成長が感じられました。ブロック応援では全学年で協力してパフォーマンスを行うことができました。男子の演舞では、どちらのブロックも息が合っていてキレのある動きで圧倒されました。女子のダンスではチアをイメージするような大きな振付を、まぶしい笑顔とかわいい動きで元気を届けてくれました。男女混合ダンスは両ブロックとも、隊形移動や声を出すなどの工夫を凝らした内容で、2週間の練習の成果を十分に発揮することができていました。この体育会練習を通して、学年を超えたチームワークが生まれたので、この成長を今後の行事にも生かしてほしいです。

